

Un tour en vélo ...

Écrit par Eric
Jeudi, 24 Janvier 2013 22:23

A Delémont.

Après Sam à Mulhouse, on squatte ce soir chez Claude-Alain, Sylvie et leurs 3 enfants à Delémont. Et encore une fois on apprécie la gentillesse et la générosité [des cyclo-touristes qui recoivent les cyclo-touristes](#)

Encore du brouillard aujourd'hui, de la pluie verglaçante aussi, quelques larmes (gelées) devant le panneau "SUISSE", mais tout ça était presque facile à comparé de ma jante arrière qui a eu la bonne idée de flancher aujourd'hui, après 40'800 km, à tout juste 140 km de la ligne d'arrivée. Je n'arrive toujours pas à le croire. On finira l'étape tant bien que mal avec un frein arrière inutilisable et on attérit finalement chez les [cycles Joliat](#) à Courtételle qui nous rendra le sourire en nous changeant tout ça vite fait bien fait dans la bonne humeur. Un grand merci à eux !

Arrivée de nuit chez nos hôtes, mais bonne humeur générale !

Demain encore 80 km au programme.

Après demain 20 km.

Dimanche : 0 km.